

Doppelsieg bei Nordrhein-Einzelmeisterschaften der U13 in Bonn

Bei dem höchsten Turnier für die Altersklasse u13 gewannen Arthur Akopjan (-43) und Adrian Rübben (-46) überlegen ihre Gewichtsklassen.

Arthur, eigentlich bis 40 Kg qualifiziert, musste wegen 500 Gramm Übergewicht eine Klasse höher starten. Das „schien ihm nicht zu behagen“, denn er beendete alle seine drei Kämpfe nach kürzester Zeit. Den ersten Gegner warf er Wazaari und nahm ihn dann in den Haltegriff, die beiden nächsten warf er direkt Ippon. Zusammen genommen kämpfte Arthur an diesem Tag bestimmt weniger als eine Minute.

Adrian hatte im ersten Kampf schnell den Sieg unter Dach und Fach, musste dann im Halbfinale aber ganz schön ackern, um den Turniersieger der vorherigen Ebene, den Bezirksmeister vom SSF Bonn, zu schlagen. Adrian griff den ganzen Kampf an, wurde aber vom Kampfrichter bestraft, weil er den anderen angeblich nicht packen ließ... Adrian lag daraufhin zurück, bis sein x-ter Angriff endlich und verdienstermaßen mit einem Wazaari belohnt wurde und der Gegner auf dem Rücken lag. Das war 5 Sekunden vor Kampfende kein bisschen zu früh... Im Finale gewann Adrian dann wieder schnell.

Yannic Braunsdorf, der noch ein Jahr jünger als seine Vereinskameraden ist, fuhr ohne Druck zum Reinschnuppern zu diesem Turnier. Während er im ersten Kampf noch deutlich gehemmt war und schnell unterlag kämpfte er im zweiten Kampf super mit und nahm aus diesem Vergleich einiges an Erfahrung und Motivation für die kommenden Aufgaben mit.